



Es el tema con que esta vez "LA TIERRA PROMETIDA" nos sorprenden los poetas Fable Guíñez y Luis Emilio Rojas, que periódicamente vienen editando revistas para profesores y estudiantes de todo Chile.

"Los héroes de La Concepción y los símbolos patrios", fue la primera; "Los amores de Bernardo", la segunda. En esta oportunidad, el tema está referido a los 167 años de vida independiente, que Chile recuerda en estos días.

"A través de sus páginas —nos dicen— se verán recreadas diversas instancias relacionadas con el momento más significativo de la vida nacional; rindiéndole, así, tributo a los ilustres y venerables hombres que en aquella memorable jornada se propusieron echar las bases para el logro de nuestra independencia".

Gran esfuerzo de estos dos maestros que a través del bíblico título de su última publicación, "La tierra prometida", nos entregan los más importantes momentos de la gran gesta liberadora, a través de fábulas, versos, prosa, semblanzas, crónica, teatro, canciones folklóricas, etc. Ojalá este sacrificio tenga la generosa compensación que merece.

C R O N O S

La Discusion, Chillan, 16-IX-1977 p.3

## La tierra prometida [artículo] Cronos.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Cronos, 1924-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

La tierra prometida [artículo] Cronos.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile